

Kein Einsatz für Asphaltmischwerk

Erstellt 04.12.08, 15:32h

Die CDU will an den Plänen fürs Asphaltmischwerk nicht weiter festhalten. Auch die Planungen zum Um- und Ausbau des Wiesdorfer Marktplatzes sollen nicht weiter verfolgt werden. Das sind die Ergebnisse einer Klausurtagung der CDU.

LEVERKUSEN Die CDU-Fraktion hat einen neuen Geschäftsführer. Markus Märtens, seit Januar für die Leverkusener CDU tätig, übernimmt zum Jahreswechsel die Position von Irmgard Goldmann, die aus Altersgründen aus dem Amt scheidet. Märtens lebt in Hürth und engagiert sich auch dort in Partei und Ratsfraktion. Bürgermeisterin Irmgard Goldmann bleibt der CDU ebenfalls erhalten. Sie kandidiert im nächsten Jahr erneut für den Stadtrat. Märtens wurde auf einer Klausurtagung der Fraktion am vergangenen Wochenende gewählt und berichtete am Donnerstag auch gleich über die wesentlichen Ergebnisse des Treffens.

In Folge des Rückzugs von Baudezernent Wolfgang Mues aus dem Aufsichtsrat der Neuen Bahnstadt Gesellschaft, hat sich die CDU Gedanken über die Neubesetzung gemacht. Sie schlägt den Vorsitzenden der Arbeitsgemeinschaft Opladen (AGO), Siegfried Kuhl, als neues Mitglied des Gremiums vor und verspricht sich davon eine Verzahnung der Opladener Geschäftsleute mit dem Bahnstadt-Projekt. Den Aufsichtsratsvorsitz soll nach dem Willen der Fraktion der CDU-Ratsherr und Ex-Oberbürgermeister Paul Hebbel übernehmen.

Für das geplante Asphaltmischwerk werden sich die Christdemokraten nicht weiter einsetzen, sondern für die Aufstellung eines Bebauungsplans eintreten, damit untersucht werden könne, was an dem geplanten Standort realisiert werden könne und was nicht. Darin ist sich die CDU mit den anderen Fraktionen einig, die - wie die städtische Pressestelle am Donnerstag mitteilte - im Ältestenrat beschlossen haben, die bisherige Beschlussfassung im nächsten Sitzungsturnus wieder aufzuheben.

Vorerst nicht weiter verfolgt werden sollen nach Meinung der CDU die Planungen zum Um- und Ausbau des Wiesdorfer Marktplatzes. An den Plänen zur Umgestaltung der Nobelstraße soll jedoch festgehalten werden. (ras)

<http://www.leverkusener-anzeiger.ksta.de/jla/artikel.jsp?id=1228208924813>

Copyright 2008 Kölner Stadt-Anzeiger. Alle Rechte vorbehalten.